
Anfrage der FW-Fraktion 
Martin Staab <martin.staab@freenetmail.de> 
An: "Bittermann  Jens" 
Cc: "Kaufhold  Maria"  "Roth  Katrin" 
Datum: 11.03.2024 14:35:51 

Hallo Herr Bittermann,

anscheinend ist Frau Kaufhold werdende oder gewordene Mutter? Zumindest ist sie per
Email nicht mehr erreichbar.

Könnten Sie bitte veranlassen, dass wir zur nächsten Sitzungsperiode einen schriftlichen
Bericht bekommen zu:

a) Stand des Aufgabenträgerverbundes

b) Stand zu unseren 3 (!) ÖPNV-Anträgen und deren Abarbeitung.
Insbesondere wäre es uns wichtig, den Bearbeitungs-Stand zu den 10 Punkten (Antrag 2) zu
erhalten. Vorrangig zum 1.-Euro Ticket, zu den Rahmenbedingungen der Finanzierung
(Sachstand Nahverkehrsabgabe des Landes)

c) Schön wäre es, wenn der zuständige Mitarbeiter (Antrag 3) sich im Rahmen des
Sachstandsberichtes zum 10-Punkte-Programm vorstellen könnte.

Freundliche Grüße
Martin Staab
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